

“Es una pena que el Sr. Pedro Rollán quite la subvención al único equipo que representa a Torrejón por el país y mantenga otras”

@jositopoulus vía Twitter

“Cómo se cuida a un equipo que está dando un nombre a Torrejón de Ardoz por toda España...”

@FrenteTorrejon vía Twitter

EMILIO SÁNCHEZ | TORREJÓN

emiliosanchez@diariodealcala.es Twitter: @Emi_SanchezH

El Ayuntamiento de Torrejón acaba de poner en marcha nuevos descuentos sobre 66 Viviendas con Protección de Precio Limitado (VPPL) del municipio, así como diferentes plazas de aparcamiento. En total, 1.426 plazas de Parque Catalunya, Juncal, Fresnos, Rosario, Torrepista y Veredillas son más accesibles para los bolsillos más estrechos hasta el 31 de abril, cuando termina la promoción por la cual 66 inmuebles del municipio sufren una caída de hasta el 20% en sus precios.

Las viviendas están situadas en Soto del Henares y Manchamarilla, “un barrio consolidado dotado con todos los servicios necesarios”, resalta el alcalde Torrejón, Pedro Rollán, que presentó los nuevos descuentos sobre los inmuebles de construcción municipal junto al vicealcalde y edil de Urbanismo, José Luis Navarro. Los aparcamientos y viviendas beneficiados por las deducciones pertenecen al I Plan de Vivienda desarrollado por el Gobierno popular, “mientras que el II Plan está vendido casi en su totalidad”.

Las viviendas en cuestión tienen entre 50 y 75 metros cuadrados y los precios oscilan entre 109.835 y 187.817 sin IVA. “Todas las viviendas tienen plaza



AYUNTAMIENTO DE TORREJÓN

Las rebajas llegan a la EMVS

Nuevos descuentos en 1.426 garajes y 66 VPPL de Soto y Manchamarilla

de garaje, trastero, zonas verdes y, en la mayoría de los casos, piscina comunitaria”, apostilla Rollán, que destaca la entrega inmediata de la llave, “ya que la totalidad de los inmuebles están ya construidos; no hay nada sobre plano”.

En la misma línea, las plazas de

aparcamiento ofertadas se atienen a descuentos que se traducen en mensualidades de 89 euros a 12 años, sin entrada, sin hipoteca y con el IVA incluido, o bien mediante la compra directa por 12.480 euros. Los vecinos que quieran adquirir alguna de las viviendas o garajes, tan solo disponibles en

régimen de propiedad, deben dirigirse a la sede de la EMVS, sita en el número 26 de la calle Cristo, entre las 9,00 y las 14,00 horas de lunes a viernes y de 16,30 a 18,30 de lunes a jueves.

➔ Consulte las condiciones para optar a los inmuebles en... www.dtorrejon.es

DESDE HACE UN MES

La Policía Local ya ‘vive’ en el centro

E. S. | TORREJÓN

emiliosanchez@diariodealcala.es

La Policía Local ya reside “plenamente” en el centro del municipio. El complejo emplazado en la avenida Virgen de Loreto acoge la frenética actividad de los 260 agentes locales de Torrejón, que hasta ahora desarrollaban su labor en el polígono Las Monjas. Uno de los delegados de CPPM, José Ávila, recibe con “satisfacción” la puesta en marcha del nuevo edificio, una “mejora” conforme a la anterior instalación del polígono Las Monjas. “La nueva ubicación es muy importante para mejorar la prestación que ofrecemos a los vecinos”, añade Ávila, cuyo argumento cuenta con el refrendo del regidor torrejonero: “La Policía Local vuelve al centro de la ciudad, que es el que debe ser su lugar”.

Las quejas del Metro, a la Comunidad

El Consistorio contesta a los vecinos afectados

E. SÁNCHEZ | TORREJÓN

Twitter: @Emi_SanchezH

Los vecinos “inquietos” con el desarrollo de las obras de la primera estación de Metro en la calle Londres de Torrejón de Ardoz han reunido 1.780 firmas en pos de una “mayor transparencia” y que se realice la evaluación pericial de todos los inmuebles, entre otras reclamaciones. Los torrejoneros remiten el texto al Ejecutivo local, que recalca de nuevo que el desarrollo de las obras no corresponde al área municipal, sino al Gobierno regional: “Sobre la petición de un grupo de vecinos sobre las obras del Metro (copia del trazado del túnel, estudio geotécnico, proyecto de ejecución de obras, contratos diversos...) el Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz aclara que esta actuación la está llevando a

cabo la Comunidad de Madrid”. “Para estas cuestiones técnicas tendrán que dirigirse a la Consejería de Transportes, ya que ésta es la Administración competente”, especifica el Ejecutivo en un comunicado, en el que subrayan que “el Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz colaborará con los vecinos dentro de sus responsabilidades y competencias”.

“Por ello, entre otras, ha construido un aparcamiento provisional, ha creado nuevas plazas de aparcamiento en superficie al reconvertir las de línea a batería en calles cercanas, ha decidido no cerrar por las noches el Parque Bilbao para mejorar las salidas de emergencia, ha reforzado la presencia policial, ha mejorado la iluminación, ha sustituido las zonas de contenedores, etc”, apostilla el Ejecutivo.

DEFIENDE SU GESTIÓN

Rollán recuerda el “millón” gastado en Carnicer

E.S. | TORREJÓN

emiliosanchez@diariodealcala.es

El pasado lunes, DTORREJON.ES publicó un artículo referente a los planes de futuro del Ayuntamiento sobre Carnicer. La subvención municipal que el Ejecutivo prevé destinar al club estaría dotada con 15.000 euros la próxima temporada, según fuentes de Carnicer. Este curso, la ayuda municipal asciende a 170.000 euros, una cifra muy alejada de la cantidad que satisfaría a la plana mayor de Carnicer.

El primer edil de Torrejón, Pedro Rollán, dejó impresa su opinión al respecto en Twitter tras ser criticado por un usuario: “Es bueno saber que para ti el único responsable del Carnicer soy yo, quizás sea porque desde que soy alcalde llevo invertido más de un millón”.